
Nos comunicamos con Carlos Lanzaro, presidente de la
Federación Santafesina de Fútbol,

Con quien hablamos acerca de la Copa Santa Fe 2022. Si bien todavía no se anunció
oficialmente, su realización es casi un hecho: “Hubo muchas reuniones (con la
Provincia). Yo diría que está prácticamente todo cerrado, faltaría sólo que lo anuncie el
gobernador. Por lo que nos transmiten en las reuniones, no falta mucho”.

VER AQUI NOTA Y PARA ESCUCHAR 
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